



# Sociedad Médica de Santiago

Sociedad Chilena de Medicina Interna

150 años al Servicio de la Medicina

## CERTIFICADO

La **SOCIEDAD MÉDICA DE SANTIAGO (SOCIEDAD CHILENA DE MEDICINA INTERNA)** certifica que el Trabajo: **CARACTERIZACIÓN CLÍNICA, BIOQUÍMICA Y GENÉTICA DEL EXCESO APARENTE DE MINERALOCORTICOIDES "NO CLÁSICO"** de los autores René Baudrand, Alejandra Tapia Castillo, Carmen Campino, Carolina Valdivia, Fidel Allende, Andrea Vecchiola, Carlos Lagos, Alejandro Martínez, Hernán García, Sandra Solari, Cristian Carvajal y Carlos Fardella. Departamento de Endocrinología, Facultad de Medicina, Pontificia Universidad Católica de Chile. Departamento de Pediatría, Facultad de Medicina, Pontificia Universidad Católica de Chile. Departamento de Laboratorios Clínicos, Facultad de Medicina, Pontificia Universidad Católica de Chile fue presentado en la sesión trabajos seleccionados de Sociedades Filiales durante el **XL CONGRESO CHILENO DE MEDICINA INTERNA** organizado por la Sociedad Médica de Santiago durante los días 2, 3 y 4 de septiembre de 2019, en la ciudad de Santiago.

**Dra. Andrea Fiabane S.**  
**Presidenta Comité Científico**

**Dr. Eric Roessler B.**  
**Secretario Ejecutivo**

**Dr. Gilberto González V.**  
**Presidente**

Santiago, 3 de septiembre de 2019

